

Müller jetzt schon Vierter

Automobilslalom-DM: Kindelsberger rückt weiter vor



Nach Klassensieg und einem 2. Platz ist Jens Müller aus Siegen nun Vierter bei der Deutschen Automobilslalom Meisterschaft in der Region Nord. Foto: hkl

hkl Lüneburg/Rendsburg. Nach den Läufen 5 und 6 hat Jens Müller vom MSC Kindelsberg den 4. Platz in der Deutschen Automobilslalom-Meisterschaft der Region Nord erobert. Beim 5. Meisterschaftslauf auf dem Gelände der Fahrsicherheitszentrums in Lüneburg wurde der Siegener

auf VW Polo Zweiter der Klasse der verbesserten Fahrzeuge bis 1300 ccm. Sein Team- und Vereinskollege Wolfgangs Kruse belegte den 5. Rang.

Tags darauf ging es nach Rendsburg, wo Jens Müller auf der 1900 Meter langen Strecke des Flugplatzes zum Klassensieg fuhr. Als Vierter erreichte Wolfgang Kruse das Ziel. Neben den beiden nahmen weitere Fahrer aus dem heimischen Raum an den Veranstaltungen im Norden teil. Dabei setzte sich der Bad Laaspher Christian Kramer auf Opel Kadett C in der 2-Liter-Klasse gut in Szene und erreichte einen 3. bzw. 4. Platz, wodurch er sich in der Meisterschaftstabelle auf die 16. Position unter 196 vorarbeitete.

Ehefrau Daniela belegte die Plätze 8 und 7, während Hans Dieter Schöler von den „Rallyefreunden“ Niederndorf Neunter in Rendsburg wurde. In der Gruppe der seriennahen Fahrzeuge ging an beiden Tagen Julien Hahn in der Klasse G2 an den Start. Der Netphener vom OC Siegerland-Nord wurde auf seinem Mazda MX5 zweimal Dritter. Pech hingegen hatten der Siegener André Rémy Verryser und Christoph Unkel aus Brachbach. Deren Opel Kadett C fiel bereits im Training durch technischen Defekt aus, wodurch eine Teilnahme an den Wertungsläufen nicht mehr möglich war.

Die beiden letzten Meisterschaftsläufe in der Region Nord finden am 8./9. September auf dem Flugplatz in Brilon statt.